

Cuba remercie la République dominicaine pour son aide solidaire.



La Havane, 1 sept. (RHC)- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a remercié ce mercredi le gouvernement de la République dominicaine de son aide solidaire.

«Notre sincère gratitude au gouvernement de la République dominicaine pour le don de fournitures médicales et de médicaments», a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

Il a souligné qu'il s'agit là d'un reflet des liens historiques de fraternité entre les deux nations.

Les dockers du port de Santiago de Cuba débarquaient, ce mercredi, la cargaison parvenue de Saint-Domingue: 12 tonnes de masques, de médicaments et de moyens de protection contre le Covid-19.

Un autre lot important de fournitures, collecté celui-ci par l'Association Máximo Gómez des résidents cubains, la campagne de solidarité dominicaine avec Cuba et la Mission d'État de l'île nous est parvenu par voie aérienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/268812-cuba-remercie-la-republique-dominicaine-pour-son-aide-solidaire>



Radio Habana Cuba